

防犯教室報告



報告 中山

高知南署生活安全(地域安全対策)課の宮地さんと、地域安全アドバイザーの石川さんに来て頂き、年中、年長さんに防犯教室を開きました。



「はい、こわいおじさんですよ」と見るからに怪しげなおじさん登場。(係長さんです)見知らぬ人に声を掛けられたら「助けて」と大声で叫び、身近な所に逃げましょう。

「どんな人だった??」と尋ねられて「こわそうな人やった」という答え。特徴ってなかなか覚えられないですよね。身長や眼鏡を掛けているかどうか等、特徴を聞かれました。私達も普段から人の「特徴」を覚える訓練をしていかなければなりません。



前回と同じく、大事な合言葉「い・か・の・お・す・し」を一つずつ教えてもらいました。



【いかのおすし】

いか…知らない人についていかない の…他人の車にのらない お…おおごえを出す す…すぐ逃げる
し…何かあつたらすぐしらせる 犯罪にあわないための約束ごととして「いかのおすし」と覚えましょう



その後、横浜中学校の生徒会のお兄さん達が来て下さり、ノパンシジーの花を植えて下さいました。この花が満開に咲き誇る頃に、ぶどう組は卒園式を迎えます。春が待ち遠しいような、寂しいような…。

そして、横浜中学校の生徒会に入ったら、横浜保育園に花を植えに来てもらいます。卒園児が来てくれたら、久しぶりの再会に大喜び。横浜が長い職員はこんなことも楽しみの一つです。みんなも横中に入ったら生徒会に!!

